
　　　　　　　　

　６月15日(土)に第４回目の三者懇談会を開催し、31名の保護者に参加いただきました。

　今回は、４月から始まっている合同保育の状況報告と、耕心会からの提案がありました。
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　　   　民営化に関するご意見、ご要望は下記までお願いします。

令和元年(2019年)6月21日発行

　４月から西山田保育園で保育に入っている、耕心会の神村保育士と櫻井保育士、小坂保育士や
西山田保育園の保育士から、合同保育の様子などについて話してもらいました。来年の４月から

子供たちが安心して生活できるように、保育で大切にしていることや行事のねらいなどをしっか

り確認して、引き継いでいることをお伝えしました。

　２園会議を耕心会と西山田保育園で継続的に開催し、保育内容や行事等の引継ぎを行っている

ことについて西山田保育園長が報告を行いました。

　耕心会から写真販売と布団の取扱いについて提案がありました。写真販売については、現在の

方法とインターネットで閲覧して購入でき、自宅に発送してもらえる方法を提案いただきまし

た。新入園児の布団については、園にある布団をリサイクルして使用してもらうか、保護者で布

団を用意して持参するか選択できる提案をいただきました。今後、保護者会で検討いただくこと

になりました。

　その後に行った質疑応答での主な内容は以下のとおりです。耕心会からの回答を、[耕]と、市

からの回答を、[市]と表記しています。

　・現在、保育士の確保が難しいとのことなので、他市で行っているような人材確保するための

　　補助金を設けて欲しい。

　　→［市］人材確保するための直接的な補助金は設けていないが、私立園へは様々な補助金を

　　　　設けて、事業者の人件費の負担軽減を行っている。また、西山田保育園に関しては10

　　　　年間、土地にかかる費用を助成する。

　・公立保育所の保育内容を１年間ですべて引き継ぐことは大変と思う。耕心会で変更したいこ

     とがあれば、移管前に提案して欲しい。

　　→［耕］合同保育が始まって間もないので、まずは西山田保育園の保育や大事にしているこ

　　　　とを把握したい。その上で、今後変更したいことがあれば法人の中で検討して、できる

　　　　だけ早くに伝えていきたい。

　・今年度、耕心会で藤白台保育園を運営して課題となっていることを教えて欲しい。

　　→［耕］朝の受け入れ時間に保護者が園児をどの先生に預けていいかわからないということ

　　　　があり、パートの職員配置やお声がけを積極的に行うなどして改善を図っている。

　三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

合同保育の状況等について

耕心会からの提案、質疑応答

【お問合せ】
児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6384-2105
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp
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次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。


